

SELTZ

Trail et VTT

●●● En août, la dernière manifestation organisée par l'association Extrême aventure a remportée un vif succès. Une fois de plus, l'originalité était au rendez-vous puisqu'il s'agissait d'une balade nocturne à VTT d'une vingtaine de kilomètres sur les sentiers et chemins aux alentours de Seltz.

Après un rappel concernant les consignes de sécurité, le départ a été donné sur le parking du magasin «Cycles Pascal Wurtz», qui proposait dans le même temps une porte ouverte.

37 cyclistes, sexes et âges confondus, ont tenté l'aventure. Équipes d'éclairages divers et variés selon l'imagination et les talents de bricoleurs de chacun, les vététistes ont commencé à pédaler! A mi-parcours, un point de ravitaillement offrait de l'eau fraîche pour se désaltérer et des barres de chocolat pour reprendre des forces. Après deux heures d'efforts fournis dans une ambiance joyeuse, les courageuses et les courageux ont enfin terminé leur périple nocturne. A l'arrivée, grillades et boissons les attendaient!

La prochaine sortie aura lieu le samedi 25 septembre: pour plus de renseigne-



Une seconde place pour les membres de l'association Extrême aventure. (-)

ments, contacter Sacha Petrazoller au 0388861513 ou sacha.petrazoller@vnu-mail.com.

4x4

Rappelons aussi que parmi les membres de l'Association Extrême Aventure, certains ont participé à la

dernière manche de trial 4x4. A cette occasion, le binôme Petrazoller-Krasta a rafilé la seconde place. Leurs résultats sont en nette progression malgré le fait qu'ils ne disposent d'aucun terrain d'entraînement; entraînement pourtant indispensable pour gagner encore

quelques places dans le classement. Notons également que c'était au tour de la région Grand Est d'organiser la finale nationale dans cette discipline et que celle-ci n'a pu être organisée faute d'autorisation et de terrain d'accueil dans la région. Domage...